

Brics quiere impulsar avance de medianas y pequeñas empresas



Pretoria, 24 jul (RHC) Representantes de los países del Brics destacaron la cooperación en el desarrollo y promoción de negocios durante un encuentro en Johannesburgo, inaugurado por la ministra sudafricana de Desarrollo de Pequeñas Empresas, Lindiwe Zulu.

Delegados de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, que integran el grupo del Brics y representan las cinco economías emergentes más poderosas del mundo, tuvieron esa reunión con la intención de desarrollar un fuerte bloque entre esas naciones para impulsar el avance de esas entidades medianas y pequeñas, resalta Prensa Latina.

Los Estados miembros del Brics, que comprenden el 40 por ciento de la población mundial, comienzan a mostrar los beneficios potenciales de las economías locales y su asociación comparte las mejores prácticas y modelos de desarrollo que permitan enfrentar los retos comunes, señaló Zulu.

La Ministra sudafricana destacó asimismo que este grupo busca avances en la reestructuración de la arquitectura política, económica y financiera global para que se convierta en un sistema más equitativo y balanceado que, dijo, es la base del multilateralismo.

Los países del Brics, que representan el 19,3 por ciento del producto global bruto y que contribuyeron en

los últimos 10 años con el 50 por ciento del crecimiento mundial, aumentaron su comercio interno de 567 millones en 2010 a 744 millones en 2017, de acuerdo con las estadísticas oficiales.

La funcionaria se refirió en particular al impacto del grupo en este país y dijo que las exportaciones sudafricanas a esos Estados constituyen el 15,4 por ciento de sus ventas globales y el 25,4 por ciento de sus importaciones.

Las exportaciones e importaciones de Sudáfrica con esos países, agregó, han crecido a una tasa mucho más rápida que el resto de su comercio.

Entre las medidas que recomendó Zulu está la de cambiar la organización del comercio y promover valores añadidos que ayuden a la transformación estructural de sus economías.

Las pequeñas empresas en las economías del Brics contribuyeron a casi la mitad de sus exportaciones, resultados industriales y producto interno bruto, subrayó.

En el mundo la experiencia ha demostrado que los pequeños negocios y cooperativas prosperan en un ambiente propicio y si existe una buena asociación con sus gobiernos, grandes empresas y otras similares, agregó.

Para Sudáfrica, aseveró, los pequeños negocios y cooperativas son fundamentales para la creación de una economía que beneficie a todos sus ciudadanos y permita alcanzar una sociedad inclusiva y próspera.

Solo a través de una economía inclusiva podremos enfrentar los desafíos de la desigualdad, el desempleo y la pobreza, insistió.

Este encuentro sobre pequeñas y medianas empresas forma parte de las reuniones especializadas que anteceden la X Cumbre de Brics, que comenzará mañana en Johannesburgo a nivel de funcionarios, quienes darán paso a la cita de cancilleres el jueves y a la de jefes de Estado y Gobierno del viernes.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/167497-brics-quiere-impulsar-avance-de-medianas-y-pequenas-empresas>



Radio Habana Cuba